

Communiqué de soutien au Syndicat FO-CTG

La Fédération des Personnels des Services Publics et des Services de Santé FO apporte son entier soutien à son syndicat de la Collectivité Territoriale de Guyane et plus particulièrement à sa secrétaire générale, Madame Isabelle SAINGAINY.

Elle condamne vivement les attaques et la tentative d'intimidation dont celle-ci fait l'objet à travers les récents écrits du Président de la collectivité. La Fédération considère qu'il s'agit d'une atteinte intolérable à la liberté d'exercice du droit syndical. Depuis de nombreux mois, notre syndicat et Madame SAINGAINY se heurtent à une volonté de déstabilisation notamment à travers des mesures dilatoires et des refus de droits syndicaux : refus de formation F3SCT, attribution très tardive de locaux et moyens syndicaux, refus de mise à disposition nationale...

Toutes ces mesures, en pleine période d'élections professionnelles, ne visent qu'à déstabiliser notre organisation et l'empêcher de prendre pleinement la place qui est la sienne au sein des instances locales.

La Fédération se réserve le droit de prendre toute mesure en vue de faire respecter les droits de son syndicat local et de ses représentants.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 5 décembre 2023